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Anfrage 
 
der Abgeordneten Mayerhofer, Herbert, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend baulichen Maßnahmen bei Dienststellen in Wien 
 
Im Sicherheitsbericht 2007 wird auf Seite 363 und 364 auf die im Jahr 2007 durchge-
führten baulichen Maßnahmen bei Dienststellen Bezug genommen. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesmi-
nisterin für Inneres folgende  
 

Anfrage: 
 

1. Wie hoch waren die Ausgaben bundesweit für bauliche Maßnahmen bei 
Dienststellen im Jahr 2008? 

2. Wie hoch werden die Ausgaben bundesweit für bauliche Maßnahmen bei 
Dienststellen im Jahr 2009 und 2010 sein? 

3. Wie hoch waren die Ausgaben in Wien für bauliche Maßnahmen bei Dienst-
stellen im Jahr 2008? 

4. Wie hoch werden die Ausgaben in Wien für bauliche Maßnahmen bei Dienst-
stellen jeweils im Jahr 2009 und 2010 sein? 

5. Bei welchen Dienststellen in Wien kam es im Jahr 2008 zu Umbaumaßnah-
men, Adaptierungen, Sanierungsmaßnahmen? 

6. Bei welchen Dienststellen in Wien kam es im Jahr 2008 zu Dienststellenerwei-
terungen? 

7. Bei welchen Dienststellen in Wien kam es im Jahr 2008 zu Neuanmietungen? 
8. Bei welchen Dienststellen in Wien kam es im Jahr 2008 zum Dienststellen-

neubau? 
9. Bei welchen Dienststellen in Wien kam es im Jahr 2008 zu einer Dienststel-

lenverlegung? 
10. Bei welchen Dienststellen in Wien sind jeweils in den Jahren 2009 und 2010 

Umbaumaßnahmen, Adaptierungen, Sanierungsmaßnahmen geplant? 
11. Bei welchen Dienststellen in Wien sind jeweils in den Jahren 2009 und 2010 

Dienststellenerweiterungen geplant? 
12. Bei welchen Dienststellen in Wien sind jeweils in den Jahren 2009 und 2010 

Neuanmietungen geplant? 
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13. Bei welchen Dienststellen in Wien sind jeweils in den Jahren 2009 und 2010 
Dienststellenneubauten geplant? 

14. Bei welchen Dienststellen in Wien sind jeweils in den Jahren 2009 und 2010 
Dienststellenverlegungen geplant? 
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